

Ibagué, 13 de abril de 2025

Comunicado de prensa 562

## Alcaldía de Ibagué llegó a la Comuna 8 con Feria de Empleabilidad

*La estrategia busca conectar vacantes reales con personas en búsqueda activa de empleo, además de brindar orientación a quienes desean emprender.*

La Alcaldía de Ibagué llevó a cabo una nueva jornada de su Feria de Empleabilidad en la Comuna 8, con el objetivo de ofrecer oportunidades laborales y apoyar iniciativas de emprendimiento. La actividad se realizó en la Casa Rosa, donde los asistentes encontraron vacantes laborales, asesoría para acceder al Servicio Público de Empleo, inscripción a rutas de emprendimiento y orientación sobre el acceso a capital semilla. Asimismo, entidades aliadas como el SENA participaron con su oferta de formación gratuita y oportunidades laborales disponibles.

*“Vine a esta feria de empleabilidad y emprendimiento porque tengo la intención de crear mi propia empresa, de salir adelante. Me gustó mucho porque nos brindan herramientas, nos orientan y también nos dan ideas. Me pareció excelente, sobre todo por la información sobre capital semilla”,* expresó Islena González, habitante de la Comuna 8.

La feria también permitió visibilizar los servicios gratuitos que diariamente ofrece la Casa Rosa, entre ellos asesoría jurídica, atención psicosocial e inscripción a cursos. Este punto de atención comunitaria abre sus puertas de lunes a viernes de 8:00 a.m. a 12:00 m. y de 2:00 p.m. a 4:00 p.m., y los sábados de 10:00 a.m. a 2:00 p.m.

Yenifer Jaramillo, directora de Emprendimiento, destacó la participación activa de los asistentes,

*“Nos alegra ver cómo las personas se apropian de estos espacios. Desde el Gobierno Local estamos comprometidos en acercar cada vez más y mejores oportunidades de empleo y fortalecimiento empresarial a todos los sectores de la ciudad”,* aseguró.

Estas ferias de empleabilidad y emprendimiento continuarán realizándose periódicamente, en articulación con diferentes dependencias del Gobierno Municipal,

priorizando las comunas que más lo necesitan. La programación se informará a través de las redes oficiales y los canales comunitarios establecidos.